



La Lugartenencia de los Países Bajos e los refugiados siriacos católicos



Copyright Caritas

Durante estos últimos años, muchos siriacos católicos se han refugiado en Europa para escapar a las persecuciones que tienen lugar en Siria e Irak. Estos últimos meses han llegado nuevos refugiados. Han sido alojados en las cárceles de Koepelgevangen in Arnhem. Los **siriacos católicos** aunque formen parte de la Iglesia católica romana, siguen la liturgia oriental de Antioquía.

Un miembro de nuestra **Lugartenencia de los Países Bajos** fue a ver al sacerdote de la iglesia del Apóstol San Juan de Arnhem para hablar de las posibilidades para nosotros de mostrar nuestra solidaridad y cercanía humana, fundada en nuestro vínculo espiritual. El sacerdote estaba verdaderamente contento de que quisiéramos unirnos a sus parroquianos para celebrar la Eucaristía. Después tomamos un café con ellos y formamos grupos pequeños para escuchar sus historias y compartir sus inquietudes. Esto ocurrió el 13 de diciembre.

(15 enero 2016)